



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

REUNIÓN DEL CONSEJERO DE FOMENTO CON LOS ALCALDES – (Autovía del Olivar)

"Queremos retomarla en el 2017"

31/05/2016

El consejero de Fomento y Vivienda, Felipe López, culpó ayer de la paralización de las obras de la Autovía del Olivar al Gobierno central «por el duro ajuste presupuestario de los últimos años en materia de infraestructuras» aunque anunció la intención del gobierno andaluz de remontar la inversión para uno de los tramos en el presupuesto del 2017, ya que no hay nada previsto en el del 2016. «La Junta no renuncia a inversiones en infraestructuras porque siguen siendo pieza clave para el desarrollo económico de la provincia, pero no entendemos que quienes nos plantean que hay que cumplir el déficit de forma inquisitorial digan a la vez que hay que hacer todas estas cosas». En su opinión, «todo a la vez y cumplir con el déficit no es posible» aunque, aclaró, «sería posible en otro escenario, con otro calendario de cumplimiento y con otro reparto del margen de maniobra, que deja al Gobierno hasta un 80% y solo un 20% a las comunidades».

En cuanto a los trabajos para convertir en autovía la carretera de El Carpio--Torredonjimeno, el consejero descartó que se vaya a iniciar a corto plazo. Este proyecto fue anunciado por la Junta para el 2009, estuvo en exposición pública en el 2010 y está paralizado desde el 2012.

Por su parte, el secretario general y diputado autonómico del PP de Córdoba, Adolfo Molina, recordó ayer al consejero de Fomento y Vivienda que la Autovía del Olivar «lleva incumpliéndose desde que los socialistas la prometieron en 1996» por lo que, en su opinión, «achacar ahora al cumplimiento del déficit la paralización de las obras de la Autovía del Olivar es una desfachatez más de los socialistas», aseguró Molina, «ya que son especialistas en echar balones fuera tal y como llevamos viendo estos 20 años».



www.eldiadecordoba.es

Fomento descarta retomar las obras de construcción de la Autovía del Olivar

Felipe López reconoce que "es complicado" que el proyecto tenga presupuesto para el ejercicio de 2017 y vincula su reanudación a contar con "un escenario económico que lo permita"



LOURDES CHAPARRO | 31.05.2016 - 05:01

"No digo que tengamos garantías, pero se buscarán formulas". Quien hace esta declaración respecto a las obras de la Autovía del Olivar es el consejero de Fomento y Vivienda, Felipe López, quien ayer mantuvo un encuentro con alcaldes de la provincia de Córdoba en la Diputación. López recordó que para el presente ejercicio la

entegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Administración autonómica no ha consignado presupuesto para esta infraestructura y avanzó que para el año que viene también "es complicado". Su departamento ya anunció en octubre del año pasado que no destinaría partida económica alguna para las obras de construcción del tramo de la Autovía del Olivar entre Lucena y Puente Genil en los presupuestos de 2016, una decisión que no sentó especialmente bien a los regidores de ambos municipios y recientemente a empresarios de las provincias de Córdoba y Sevilla, que han vuelto a demandar, tal y como ya avanzó el Día, que se lleven a cabo las actuaciones.

Sin embargo, la Junta no cuenta con dinero suficiente para realizar este proyecto, considerado como el principal eje viario del interior de Andalucía. No obstante, el titular de Fomento vinculó un hipotético inicio de las actuaciones a que se registre "un escenario económico que lo permitiera". En este punto, criticó el hecho de que las comunidades autónomas tengan que cumplir el déficit público "de manera inquisitorial".

Así, criticó el hecho de que, por ejemplo, la oposición del PP en el Parlamento andaluz demande la ejecución de diversas infraestructuras y también "nos está planteando que cumplamos el déficit público, de forma absolutamente inquisitorial, lo que supone una invitación flagrante a acabar saltándonos los límites del déficit público que ponen Bruselas y el Estado español".

A su juicio, es el Ejecutivo central el que "del margen de maniobra que le da Bruselas, hace una distribución absolutamente asimétrica, pues se queda con el 80% del margen de maniobra y a las comunidades autónomas, incluida Andalucía, les recorta las transferencias en temas que son poco elásticos desde el punto de vista del gasto, como las políticas sociales, de salud y la dependencia". Por ello, incidió, "no es posible mantener estos servicios básicos, construir infraestructuras y cumplir el déficit, todo a la vez".

Para el consejero, "con otro calendario de cumplimiento del déficit o con otro reparto por parte del Estado de ese margen de maniobra que Bruselas establece, o con otro planteamiento" -que el PSOE ya ha propuesto en la Junta- sí que se podrían llevar a cabo este tipo de proyectos. Insistió en que a fin de cuentas se trata de una decisión que "debe tomar Bruselas", aunque siempre será una cuestión de "voluntad política". López destacó también que "estamos haciendo lo imposible y tenemos la voluntad de financiar uno de los tramos" de la Autovía del Olivar y señaló que, para ello, ha hablando ya con la Diputación de Córdoba, aunque no indicó de qué itinerario se trataría. La autovía, incidió, "sigue siendo una prioridad", al igual que la de El Carpio a Torredonjimeno (Jaén).

Ante estas declaraciones, el secretario general y diputado autonómico del PP de Córdoba, Adolfo Molina, recordó a López que la Autovía del Olivar "lleva incumpliéndose desde que los socialistas la prometieron en 1996". "Los cordobeses volvemos a ver cómo altos cargos socialistas sacan a relucir infraestructuras históricas prometidas e incumplidas por ellos mismos en nuestra provincia en vísperas de una campaña electoral", anotó.

Fue en julio de 2009 cuando se inauguró el tramo de diez kilómetros que separa las localidades de Lucena y Cabra -con una inversión de 26,5 millones de euros-. A partir de entonces, el punto de mira se centró en la construcción del siguiente tramo, de casi 40 kilómetros entre las localidades de Lucena, Puente Genil y Estepa (Sevilla), ahora mismo paralizado.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La Feria Real ganará un día y se celebrará del 15 al 19 de agosto

El Ayuntamiento tomará esta medida para que la fiesta, la principal del verano pontanés, coincida con un fin de semana

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 30.05.2016 - 05:01

La Feria Real de Puente Genil recuperará el próximo verano su formato de antaño, al celebrarse del 15 al 19 de agosto y ampliando de esta forma el calendario de días feriados con respecto a los últimos años. Así lo adelantó la concejala de Festejos, Mariola González (PSOE), durante la rueda de prensa en la que anunció la programación de eventos y actuaciones musicales que tendrán lugar durante el acontecimiento festivo más significativo de cuantos se celebran en el verano pontanés.

González justificó esta decisión por la demanda de caseteros y feriantes, habida cuenta de que este año el primer día de Feria, 15 de agosto, caerá en lunes, y por lo tanto, si se hubiera respetado el ciclo, la feria terminaría en jueves, una circunstancia problemática "ya que el público en general demanda más días de feria y que, a ser posible, coincidan con un fin de semana". La edil también anunció que el equipo de gobierno estudia posibles alternativas para la noche del 14 de agosto, tradicional víspera de la Feria en la que este año se conmemora el 50 aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito.

Sobre este asunto, Mariola González indicó que dado que en los dos últimos años y a raíz del traslado al nuevo recinto ferial se han producido quejas por parte de los artistas y del público asistente al espectáculo flamenco por las interferencias de ruido procedentes de las atracciones, "una de las opciones que se contempla es la de proceder en esa noche únicamente al encendido del alumbrado y a celebrar el Festival de Cante, sin que estén abiertas las casetas ni funcionen las atracciones". Así, esa jornada se recuperaría el día 19. "Se trata de una medida que tenemos que valorar aún y que no está ni mucho menos decidida", dijo González, quien mostró su deseo de sopesar todas las alternativas posibles para que la Feria mantenga su esplendor y se siga celebrando con la masiva afluencia de público de los últimos años.

En el capítulo de actuaciones, todos los días habrá presencia de orquestas en la Caseta Municipal, aunque destacarán el espectáculo de copla, previsto para el día 15, y las actuaciones de La Húngara, el 18 de agosto, y del cantante palmeño Antonio José, ganador del concurso televisivo La Voz, el 19 de agosto.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Los agricultores pontanos perderán 5,5 millones de euros por la reforma de la PAC



Por Virginia Requena - 30/05/2016

La candidata número 2 al Congreso de los Diputados por la provincia de Córdoba, María Jesús Serrano, para las elecciones Generales del 26 de Junio, manifestó ayer en Puente Genil, que la reforma de la PAC, auspiciada por el PP va a provocar en el campo cordobés "más de 109 millones de pérdidas". Y en concreto Puente Genil, va a perder cada año 858.000 euros con ese reparto de la PAC. Y en el marco 2014-20 supondrá pérdidas valoradas en "5,5 millones de euros".

Las declaraciones las hizo públicas en el acto celebrado ayer por la Agrupación Local del PSOE. Al que asistieron también, el presidente del Parlamento Andaluz, Juan Pablo Durán, y el presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz.

De cara a la elecciones del 26-J, Durán apuntó que a diferencia de la convocatoria de diciembre " los ciudadanos tienen que contrastar los que están aquí para servirse de la política y alcanzar el poder y los que estamos desde el Gobierno podemos cambiar". A lo que añadió que " los nuevos no tienen nada de nuevo, son más viejos que los tradicionales que llevamos 137 con las mismas siglas". En relación a las declaraciones de David Moscoso, Parlamentario de Podemos quien dijo que Durán utiliza el cargo para la promoción política, el presidente de la Cámara le pide "que se serene, que la campaña electoral acaba de empezar y lo que tiene que hacer es centrarse en los problemas de la gente y mostrar un talante más democrático". TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV- NOTICIAS (martes a viernes, 20:30 horas).

En cuanto a la previsión de voto, apuntó que en la provincia de Córdoba "aspiramos que las expectativas que son las mismas de diciembre se aumenten, pero los ciudadanos tienen ahora algo que contrastar, tienen formas distintas de enfrentarse a la vida política".

En la misma línea, Esteban Morales, le trasladó a la militancia" la necesidad de trabajar para que nos acompañen porque en un mes podremos cambiar el Gobierno de España y modificar el daño que se le está haciendo a la gente" Y por tanto "que también salga fortalecida la familia socialista".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Andalucía Entre Tod@s solicita que desaparezca el nombre del colegio Pemán, por ser un símbolo franquista



Por Virginia Requena - 30/05/2016

El Partido Político, Andalucía Entre Tod@s ha registrado a través de su portavoz en la localidad, Cristóbal Ruiz, una propuesta para que alguno de los grupos políticos con representación municipal lo eleve a moción. Proponen sustituir el nombre del colegio José María Pemán por el der Josefa López Avisbal obtuvo en 1914 el título de Maestra de Primera Enseñanza Superior. Así lo ha dado a conocer junto al coordinador provincial, Manolo Ortega. PODRAN ESCUCHAR LAS DECLARACIONES EN LAS NOTICIAS

DE PUENTE GENIL TV (de martes a viernes 20:30 horas).

El motivo- explica Ruiz- es que Puente Genil "no está cumpliendo con la Ley de Memoria Histórica", por la que deben desaparecer los símbolos del franquismo" seguimos manteniendo el nombre del colegio Pemán, que fue el inquisidor máximo durante la Guerra e hizo una persecución de más de 60.000 maestros, algunos de ellos fusilados", Por eso "nos parece inconcebible que se mantengan, y máxime con un ayuntamiento que tiene mayoría absoluta".

Desde Andalucía Entre Tod@s entienden que que Josefa López Avisbal,con 34 años ejerciendo de maestra y directora de este colegio "es la persona ideal para la nueva denominación del colegio y que mejor representa el sufrimiento de la barbarie, así como el que es la mejor opción para representar a cuantos desde ambos lados sufrieron el horror de la sinrazón, siendo así el símbolo de la memoria y hermanamiento de los pontanos".

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El Miragenil FS femenino jugará la final de la Copa Diputación

Por Alberto - 30/05/2016 El Miragenil Fútbol Sala femenino jugará la final de la Copa Diputación cordobesa tras golear en el partido de vuelta de las semifinales de esta competición al Cerro Muriano por 9-1 en un encuentro que se disputó el pasado sábado en el Joaquín Crespo "Quini". En la ida, el equipo pontanés había empatado a uno fuera de casa. Las chicas de José Ramón Matas se enfrentarán al CD Aparicio de Montoro que superó en la otra semifinal al equipo del Boca Juniors de Priego. La final entre Miragenil Fs y Montoro Fs se jugará el sábado 4 de junio a las 19:30 en el Joaquín Crespo. Si las pontanas logran la victoria conseguirían el doblete porque ya lograron en el mes de febrero el título de liga en la 2ª Andaluza de Córdoba.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.andaluciacentro.com

El consejero de Fomento no garantiza financiación para la autovía del Olivar en 2017

Lunes, 30 Mayo 2016 16:41 Redaccion Andalucía Centro

El consejero de Fomento no garantiza financiación para la autovía del Olivar en 2017 En pleno movimiento empresarial e institucional para pedir que se reactive la autovía del Olivar, el consejero de Fomento, Felipe López, ha recordado en Córdoba que para este año no hay partida presupuestaria y avanza que será complicado para el próximo 2017, aunque se está intentado que al menos se pueda financiar un tramo. Los empresarios de Puente Genil y la Comarca, incluidas algunas asociaciones de la Sierra Sur de Sevilla, han situado como prioritaria su reclamación para que se impulse este proyecto. También los alcaldes de Puente Genil, Esteban Morales, y Lucena, Juan Pérez, se suman a esta petición empresarial y reclaman a la administración andaluza el inicio de obras en esta legislatura.



www.andaluciacentro.com

El PSOE celebra con militantes sus cinco años en el gobierno local con la primera fiesta de la rosa



Lunes, 30 Mayo 2016 07:56 Redaccion Andalucía Centro

El PSOE celebra con militantes sus cinco años en el gobierno local con la primera fiesta de la rosa

La Agrupación Socialista de Puente Genil ha celebrado este domingo, 29 de mayo, la primera "fiesta de la rosa". Una iniciativa que ha reunido en el Hotel Las Acacias del municipio a militantes y representantes socialistas de la provincia como el secretario provincial y presidente del Parlamento, Juan Pablo Durán; el

secretario de organización y presidente de la Diputación, Antonio Ruiz y la candidata del PSOE por Córdoba al Congreso, María Jesús Serrano.

Con este acto el PSOE ha aprovechado para hacer balance de su gestión al frente del gobierno local. Primero en minoría, durante el anterior mandato municipal, y ahora, con una mayoría absoluta holgada de 14 concejales. El alcalde de Puente Genil y secretario local del PSOE, Esteban Morales, ha destacado de este último lustro la mejora en la situación económica municipal, la puesta en funcionamiento del nuevo depósito municipal o el Plan municipal de Ayuda a las Familias afectadas por la crisis (PAF).

Morales ha reconocido también el apoyo recibido por otras administraciones, también gobernadas por el PSOE como la Junta o la Diputación, para la conclusión de proyectos importantes de la localidad. En el caso de la Junta de Andalucía, el regidor citó la ampliación del IES Juan de la Cierva o la finalización de las obras de

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

remodelación del centro de Salud José Gallego. En cuanto a la Diputación, el alcalde aseguró que desde la llegada del PSOE a esta institución, "existe más cercanía y permite al Ayuntamiento tener un acceso más rápido para resolver las demandas que plantea". En clave preelectoral, el secretario local del PSOE trasladó a la militancia la necesidad de trabajar para que se produzca un cambio en el Gobierno de la Nación desde el que se decide políticas que inciden directamente en la vida de las personas. Por eso, sostuvo, "necesitamos un gobierno sensible a las personas y no a las instituciones financieras".

La candidata del PSOE por Córdoba al Congreso, María Jesús Serrano, insistió en "el castigo del Gobierno del PP al campo andaluz, con el reparto injusto de la PAC". En el caso de Puente Genil, Serrano cuantificó en 858.000 euros la pérdida anual y en 5,5 millones de euros en todo el periodo 2014-2020. Según el presidente del Parlamento y secretario provincial del PSOE, Juan Pablo Durán, los datos que manejan en relación a los próximos resultados electorales en la provincia son prácticamente calcados a los que se produjeron el pasado 20 de diciembre. No obstante, confió en aumentar esas expectativas ya que los ciudadanos ya pueden hacer comparaciones entre unos partidos y otros. Durán sostuvo que la abstención no beneficia a nadie y animó a los vecinos a acudir a votar.

minuto90

www.minuto90.com

"El sábado debe ser una fiesta por todo lo que hemos sufrido"

30 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente del Ángel Ximénez Puente Genil, Mariano Jiménez, respira tranquilo tras la permanencia de su equipo en la Liga ASOBAL en la que será su cuarta temporada en la máxima categoría del balonmano nacional. "Ha sido un año complicado por todos los inconvenientes que hemos tenido desde el primer momento, pero cuando se trabaja y hay constancia e ilusión los éxitos llegan". Por eso se reafirmó en que "la permanencia era lo que nos planteamos a principio de temporada". Los continuos contratiempos que ha sufrido la entidad pontana han sido noticia semana tras semana independiente de los resultados cosechados a lo largo de la liga. Sin embargo, Jiménez manifiesta que "hemos aprendido que la plantilla no puede ser tan corta y que tenemos que hacer un bloque más sólido". Asimismo, "hay que crear un equipo compensado porque las lesiones de jugadores importantes nos han hecho daño". Para ello, el máximo mandatario del Ximénez asegura que mantendrán conversaciones con instituciones y patrocinadores para tratar de aumentar un poco el presupuesto de la próxima campaña".

Por otro lado, Mariano Jiménez ha añadido que "la permanencia se la debemos a nuestra afición porque de los diecisiete puntos que tenemos, en casa hemos conseguido catorce". Estos números hablan de lo que ha supuesto el fortín del Miguel Salas para el conjunto pontanés, que curiosamente consiguió su objetivo a domicilio en un partido contra el GO FIT del que el presidente, cuando peor iban las cosas para su equipo, "no esperaba que se pudiese empatar", pero "la defensa planteada salió bien y eso nos ayudó a remontar". Además, habló del partido contra el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca (sábado 4 de junio, 17:30 horas), diciendo que "debe ser una fiesta para la afición, directiva, prensa, y demás personas con el equipo para despedir la temporada de la mejor manera".